

## Ponen separadores viales frente a las entradas de la UDA

FOTO: ALDO LINGUA



LA MEDIDA ES PARA EVITAR MANIOBRAS ILEGALES Y PELIGROSAS

**VIALIDAD.** Desde la Universidad de Atacama pidieron la medida.

Una serie de separadores, distanciados dos metros de cada uno, se pueden ver ahora en la entrada norte del campus de la Universidad de Atacama. Esta medida, que interviene la avenida Chacabuco, fue diseñada para evitar que conductores cruzaran la línea continua que separa los cuatro carriles e hicieran maniobras tanto ilegales como peligrosas.

Desde la universidad valoraron la medida, asegurando que ellos la habían solicitado al Ministerio de Obras Públicas y al Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones, puesto que el sector presentaba un riesgo para los más de siete mil estudiantes que asisten a clases.

Forlín Aguilera, rector de la UDA, valoró la instalación de estos separadores y llamó a la comunidad a respetarlos.

El seremi de Obras Públicas, Mauricio Guaita, aseguró que esta medida estaba contemplada en conjunto con Transporte, para evitar accidentes. Aseguró que era una inversión de alrededor de los 20 millones de peso. "En un principio se pensó en separadores de concreto, pero luego nos decantamos por estos plásticos, que en caso de un accidente causan menos daño a los

vehículos y son menos invasivos con el camino", aseguró.

En caso de que alguno resulte roto, Guaita dijo que está contemplado el repuesto, pues sabe que es una posibilidad real y que tendrán que lidiar.

La seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Carla Orrego, aseguró que esta medida permitirá la seguridad de los estudiantes. Además, adelantó que para los nuevos buses eléctricos que se están licitando, se encuentran contemplados paraderos cerca de la UDA, por la avenida Chacabuco, a fin de que los alumnos no deban realizar el cruce, como actualmente sucede.

El prefecto de Carabineros, coronel Cristian Monroy, dijo que pese a que esta era una zona en la que se registraban pocos accidentes, que no era una de sus zonas de alto riesgo, sí era una donde existía una serie de incivildades viales por parte de los conductores, como hacer este cambio de carril en zona de línea continua.

Por lo mismo, el llamado de Carabineros fue a la comunidad a respetar las normas del tránsito, dado que Chacabuco es una calle altamente concurrida y donde la ruta 30 se convierte al pasar por la ciudad, por lo que puede ser de complejidad.